LU LLLALE
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6 Piéces

270 m2

Réf. 83788263
6 500 000 €

Paris 7/Eme
Appartement a vendre (75007)
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Situé a deux pas de la Tour Eiffel, dans un bel immeuble 1930 de
|'avenue de la Bourdonnais, au 3eme étage avec ascenseur, ce grand
appartement de 271m?2, offre de trés beaux volumes (3m de hauteur
sous-plafond) et comprend, pour la partie jour: une galerie d'entrée
avec dressing et toilettes invités, une grande réception ouverte sur une
cuisine meublée, ainsi qu'un deuxieme salon.Dans la partie nuit se
situent 3 chambres en suite et une suite principale avec salle de bains /
douche et dressing.Présence d'une buanderie.Tres beaux volumes

pour ce bien de réception et familial, rénové par ...

Located Avenue de la Bourdonnais, step from Eiffel Tower, on the 3rd floor of a
beautiful 1930's building with an elevator, this spacious 271 sgm apartment
comprises an entrance gallery with a closet and a guest toilet, a big reception room
with an open furnished kitchen, and a second living room. The night side comprises
3 suites and a master suite with a bath/shower room and a walk-in closet.Laundry
room. High ceilings.Very spacious reception and family property, renovated by an
architect, delivered turnkey and offering a little view of the top of Eiffel Tower.This
property is sold with a ...
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